

INFO magazine

CITY GUIDE | ACTU | SPORTS | PETITES ANNONCES

PUY-DE-DOME

INFO SORTIE

■ Le rythme construit d'Alain Gabriot

Alain Gabriot expose jusqu'au 24 novembre à la Galerie Municipale d'art contemporain. « Une particulière figuration de la réalité contemporaine », comme le souligne Jean-Pierre Siméon : « c'est d'abord une histoire de dynamisme : jaillissement, décomposition, et fusion simultanées, tributaires de lignes de forces contraires qui s'équilibrent. Si la ville sert ici de topos constant, ce n'est pas pour en reproduire le pittoresque ou l'anecdote, mais parce-qu'elle est le lieu où se perçoivent les mouvements et tensions contradictoires qui structurent l'état du monde contemporain. Une ville, c'est au même instant une stabilité concrète, fixité et rigidité des formes, une géométrie arrêtée et une vertigineuse profusion de mouvements, horizontaux, verticaux et obliques ».

Exposition Alain Gabriot, jusqu'au 24 novembre à l'AMAC, 3 avenue de Fontmaure à Chamalières. 04 73 30 97 22. www.amac-chamalières.com. Ouverture : du lundi au samedi de 14h à 19h. Entrée libre.